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深总：为推进中国式现代化作贡献

邓炳强：传媒需肩负社会责任恪守操守

宁波籍港青：第一次回宁波 激动好奇

澳门行政长官选委会选举 
投票率 88.12% 创新高

【大公报讯】香港
深圳社团总会（深总）
举行学习中共二十届三
中全会精神专题报告
会。深总会长邓清河以
视频形式参会，他表示，
党的二十届三中全会胜
利召开，开启了全面建
设社会主义现代化国家
的新征程。会议通过的
《中共中央关于进一步
全面深化改革、推进中
国式现代化的决定》是
纲领性文献，希望大家
通过是次学习会能够深
刻学习领会全会精神，
助力深港两地在经济、
民生、文化等领域深度

合作，为推进中国式现
代化建设作出应有的
贡献。

香港“一国两制”
研究中心研究总监、深
总常务副会长兼发展策
略委员会主任方舟博士
为参会人员详细解析了
中共二十届三中全会的
核心内容。他表示，本
次全会是自十一届三中
全会以来最重要的一次，
它标志着我们在全球变
局与国内转型的双重背
景下，踏上了新的征程。
国际局势风云变幻，正
遭遇百年未有之大变局，
机遇与挑战并存；国内

方面，我们正处在新旧
动能转换和经济结构转
型升级的关键时期。此
次全会是里程碑式的会
议，具有凝聚人心、汇
聚力量的重大作用，为
我国的未来发展指明方
向，注入强大动力，我
们也应该以更加开放的
姿态和坚定的决心，把
握时代脉搏。

出席活动的还包括
深圳市委统战部副部长
吴欢，深总基金会主席
兼常务副会长陈健平，
秘书长兼常务副会长曾
灯发，常务副会长兼义
工委员会主任宋启明，

常务副会长兼公关宣传

委员会主任孙蕴，常务

副会长何志强、吴树基，

常务副主席林文婷以及

深总一众首长、同乡会

代表等。

多位首长会上纷纷

分享自己的见解与感悟。

该会表示，未来将继续

面向不同人群，扩大宣

讲范围，让更多人领会

到全会的核心精神，

并将其转化为实际行

动，为香港的发展贡献

力量！

【大公报讯】《亚
洲週刊》36 周年酒会暨
颁奖典礼昨日在港举行，
香港特区行政长官李家
超视像致辞时表示，香
港国际金融中心的地位
坚实稳健，特区政府将
继续稳固香港的传统优
势，开拓创新科技、新
兴产业，为经济发展注
入动力，发展成为国际
创新科技中心，推进新
型工业化、医药研发、
新能源交通等新兴策略
产业发展，同时吸引海
内外重点企业、人才和
基金来港，共同乘坐国
家的发展快车。香港将
以行动和成绩向国际社
会证明“一国两制”在
港的实践行稳致远。

须警惕部分专栏作
家文章偏颇

李家超表示，今年
是中华人民共和国成立
75 周年。45 年来，在全
国人民同心同德、坚毅
奋斗下，国家取得举行
瞩目的伟大成就，中华
民族走向实现伟大复兴

的道路。他强调，香港
将以行动和成绩向国际
社会证明“一国两制”
在港的实践行稳致远。

活动主礼嘉宾、保
安局局长邓炳强致辞表
示，传媒对社会的影响
力毋庸置疑，尤其是对
大众价值观的塑造，更
扮演着重要的角色。因
此，负责任的传媒不仅
仅是作出公平公正的报
道，更需肩负起社会责
任及恪守专业操守。

邓炳强说，他留意
到近期有传媒副刊的专
栏作家，当中部分已离
港，经常发表偏颇文章，
以偏概全，刻意曲解政
府政策或官员言行，误
导读者；亦有文章长期
在字里行间认同“黑暴”、
美化反中乱港或因黑暴
而被判监的在囚人士，
刻意抹黑特区政府，甚
至令人憎恨或不信任
政府。

他指出，若任意让
这些作家不断发表偏颇
文章，只会荼毒社会，

制造对立。仅在专栏旁
提示作品无意图煽动他
人对政府产生憎恨，并
不能免除编辑须确保刊
物公平、客观、不偏不
倚的责任。呼吁传媒
千万不要被人利用，成
为散播混淆视听言论的
平台，令社会再度撕裂，
香港再次陷入乱局。

《亚洲週刊》总编
辑邱立本希望《亚洲週
刊》能更上一层楼，保
持高度国际化，敏锐地
感受全球创新力量，与
来自五湖四海的读者共
同成长。世界华文媒体

有限公司非执行董事张
聪致辞表示，《亚洲週刊》
将积极推动数字化转型，
探索和运用人工智能等
最新科技，提升内容的
传播效率，增强与读者
互动，开创人类命运共
同体的光辉未来。

劳工及福利局局长
孙玉菡亦出席活动。典
礼上颁发了“2023 亚洲
卓越品牌大奖”、“全
球卓越 ESG 大奖（2022-
2023 年度）”、“第九
届全球杰出青年领袖大
奖”等。\ 大公文汇全
媒体记者黄子龙

“我一直很想回宁
波看看！想回来了解一
下我家族的历史故事与
宁波的文化脉络。”来
自香港中文大学的贺炜

伦激动地说道，自己祖

籍浙江宁波，第一次踏

上宁波的土地，内心充

满了激动和探索的欲望。

看到繁华城市面貌

“宁波和我想像中

的太不一样。”贺炜伦

感叹，家人曾与他提起

过许多年前的宁波，不

少区域都正待开发，一

片荒芜，而此行他看到

的却是繁华的城市面貌，

城中随处可见整洁宽阔

的街道以及高耸的楼房。

“我爷爷曾在宁波

从事于航运事业，听了

他对自己过往的讲述，

使我对‘东方大港’这

一宁波印象十分好奇。”

贺炜伦说，自己还对‘宁

波帮’的故事很感兴趣，

“我想知道先辈们是如

何从宁波走出去并获得

成功的。也许，学会与

他人合作，互利共赢是

他们获得成功很重要的

因素，这也是我需要学

习的。”

贺炜伦表示，自己

收看了近期习近平主席

给祖籍宁波的香港企业

家的回信。“我很骄傲，

因为我的祖先就在宁波

这片土地上生活，习主

席的话语将激励着我们

这些后辈努力奋斗，爱

国爱乡。未来，我希望

能有机会到内地发展，

探索祖国更多的文化宝

藏，为祖国发展献上自

己的力量。”

【大公报讯】据澳
门特区政府新闻局消息，
澳门特区 2024 行政长官
选举委员会委员选举的
投票程序已经完结，共
有 5521 位合资格的法人
选民代表投票，总体投
票率 88.12%。总投票人
数和总体投票率均创历
届行政长官选委会委员
选举新高。

澳门特区行政长官
选举管理委员会昨晚公
布选举的初步核算结
果。晚上 8 时 20 分前，
各票站均已完成点票工
作，综合各站数据，共
有 5346 张有效票，占已
投选票的 96.83%，空白
票和废票则分别为 18 张
和 157 张，各占已投选
票的 0.33% 及 2.84%。

在今届选举中，指
定了提名表签署人的法
人选民及投票人数均超
越上届，而总体投票率
亦高于上届的 87.20%。
各界别及界别分组均在
竞选活动期内积极举办
宣传会，充分与法人选
民沟通，标志着澳门特
区选举文化的持续提升，
符合“一国两制”要求，
具有澳门特色的优质民
主稳步发展。当选人中
有120多人属首次参选，
而且当选人平均年龄较
上一届年轻，是选委薪
火相传的表现，亦反映

澳门年轻一辈更加关心
及积极参与特区的政治
活动。

依据澳门特区选举
法规定，须由所属界别
或界别分组的法人选民
经选举选出的 344 名选
委会委员已有初步的选
举结果，连同宗教界协
商提名产生的委员、作
为当然委员的澳门地区
全国人大代表，以及立
法会议员、澳门地区全
国政协委员及市政机构
成员各自透过互选产生
的委员，经过系列法定
程序后，将组成具有广
泛代表性的新一届 400
人行政长官选举委员会，
肩负起提名及选出新一
任行政长官的重任。

在完成全部选举程
序的选委会委员选举日
之翌日，总核算委员会
将开始对选委会委员选
举日的初步核算结果进
行总核算，总核算结果
由总核算委员会主席宣
布，并随即以告示公布。

选委会委员选举结
果会在总核算工作完成
日之后两日内，送交终
审法院。管委会在收到
经终审法院核实的选举
结果副本后三日内，把
载有全体选委会委员的
名单公布于《澳门特别
行政区公报》。

香港深圳社团总会举行学习中共二十届三中全会精神专题报告会。

《亚洲週刊》36周年酒会暨颁奖典礼昨日在港举行。
图为主礼嘉宾以及各奖项的机构代表合照。\ 大公文
汇全媒体记者摄 

澳门特区 2024 行政长官选举委员会委员选举昨日举
行，总体投票率 88.12%。

贺炜伦同学表示，自己
对“宁波帮”的故事很
感兴趣。\ 大公报记者
连愍钰摄


